

**Caso Mayo Zambada****Detienen a hijo de Cuén por transa desde la universidad**

MANUEL ACEVES - PAG. 6

Vinculan a proceso a hijo de Cuén por transas urdidas desde la UAS

MANUEL ACEVES
CULIACÁN

La Fiscalía General de Sinaloa logró la vinculación a proceso de Héctor Melesio "C", ex director de Bienes y Suministros de la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS), por negociaciones ilícitas durante 2021 y 2022; el imputado es hijo de Héctor Melesio Cuén Díaz, ex rector asesinado el

pasado 25 de julio y relacionado con Ismael El Mayo Zambada.

El caso está vinculado con la adquisición de servicios de un restaurante-bar, donde diversos empleados de la UAS consumían alimentos facturados a nombre de la casa de estudios.

Las transacciones se realizaron a través de la sociedad mercantil Inmobiliaria Luis XV SA de

CV, conocida como Restaurante Casa María, de la cual el imputado es socio y apoderado legal.

En la causa penal 857/2024, derivada del cuadernillo penal 1098/2023, se determinó la vinculación a proceso de Héctor Melesio "C" después de múltiples aplazamientos de la audiencia inicial, atribuibles a cambios de defensor y justificantes médicos.

Y ADEMÁS

Aparece sin vida electo de Bolaños

Tras ser reportado como desaparecido, ayer fue localizado el cuerpo de Yuniur Vázquez Rosalío, alcalde electo de Bolaños, Jalisco, en un barranco en la carretera que conduce a ese municipio. La fiscalía estatal informó que se rescató también el cadáver de su acompañante Antonio Carrillo y se le practicó la necropsia.

Como medidas cautelares, el imputado deberá presentarse periódicamente, tiene prohibido salir del país sin autorización del juez de control y se fijó un plazo de tres meses para la investigación complementaria.

En cuanto a las facturas emitidas a favor de la UAS, en 2021 se registraron 170 por 1,274,080.02 pesos, y en 2022 se emitieron 428 por 382,299.50 pesos, sumando 598 con valor 1,447,671.78 pesos.

Una de 1,145,000.04 pesos fue cancelada casi dos años después de su emisión, en mayo de 2023, dos días después de que se dieron a conocer irregularidades en las facturaciones de la UAS. —